
  ネザサの地下茎刈りや階段づくり

株式会社神戸製鋼所 

平成 30 年 4 月 14 日（土） 37 人

今までに植樹してきた樹木の生長を促進するため、周囲のネザサの地下
茎を刈取りました。この作業がネザサへ与えた影響を秋に確認するのが楽
しみです。前回から作業歩道を敷設してきましたが、今回は森の入口に階
段を設置することができたので、入山が更に安全で楽になると思います。 

オリエンテーション後のストレッチ ネザサの地下茎刈り どこだ？ ネザサの地下茎は本当にあるの？

ネザサの地下茎 沢山取れました リーダーの指導による階段の敷設 完成した活動地入口の階段

階段敷設メンバー 記念撮影


